

ACTION, TRAILS UND SPASS IM BIKECAMP BECKENRIED

32 Kids verbrachten gemeinsam eine erlebnisreiche Ferienwoche im Bike World Camp powered by Swiss Cycling in Beckenried. Sie lernten coole Tricks, schlossen neue Freundschaften und erkundeten die Klewenalp.

Spielerische Arbeit an der Technik

Rund um den Sportplatz Allmend in Beckenried war zu Beginn der Sommerferien erstaunlich viel los. Während vier Tagen freuten sich 32 Kinder und Jugendliche, ihre Bikeskills zu verbessern und tolle Camp-Erfahrungen zu sammeln. Das tägliche Programm dauerte jeweils von 9.30 bis 16 Uhr und enthielt zwei Trainings mit einem topmotivierten und ausgebildeten Trainerteam. Auf Platz wurde spielerisch an der Koordination und Technik auf dem Bike gearbeitet. Die Kids fuhren Slalom, balancierten über Hindernisse, fuhren Treppen hinunter, machten Stafetten, bekamen eine Einführung in diverse Bike-Tricks und konnten sich dank wertvoller Tipps und Tricks der Trainerinnen und Trainer Schritt für Schritt verbessern. Von der Gorilla-Position über Bremstechniken bis hin zu Sprüngen wurde jedes Kind auf

seinem Stand gefördert. Zwischen den Trainings wurden die Teilnehmenden von der Landenberg-Metzgerei Schnyder aus Sarnen verköstigt.

Viele Highlights und eine Abschlussshow vor Publikum

Nebst den Elementen wie Hopper, Slaloms und Spurgasse gab es auch einen Ausflug als Highlight, wie Sienna Graeff (12) aus Beckenried erzählt: «Es war sehr cool im Camp. Am meisten habe ich mich auf die Abfahrt von der Klewenalp gefreut.» Maurin Bühlmann (8) aus Ennetbürgen erzählt von seinen Erfahrungen: «Mir hat es super gefallen. Das Wichtigste beim Biken ist die Gorilla-Position und Spass zu haben.» Der 8-jährige Pio Ambauen aus Ennetbürgen freute sich nicht nur über die sportlichen Fortschritte, sondern lobte auch andere Aspekte des Camps: «Das Essen war so fein. Und ich habe neue Freunde kennengelernt.» Doch nicht nur die Kinder, sondern auch Campleiter Fabian Jöhl resümiert begeistert: «Das Bike World Camp in Beckenried war von Anfang bis Schluss eines meiner schönsten, das ich leiten durfte. Super Kinder, ein toller Austausch

mit den Eltern, ein motiviertes Team und natürlich eine vielseitige, wunderschöne Region.» Ein grosser Dank geht an alle Beteiligten und die Bikecamp-Sponsoren Bike World, frifag, ÖKK, Kuoni, Bike Kingdom, Dirtysox sowie Ausrüster iXS.

Weitere Camps in der Region

Die Bike World Camps powered by Swiss Cycling werden von MS Sports organisiert. Die Sport- und Eventagentur bietet schweizweit über 400 Camps in zehn verschiedenen Sportarten an. In den Tagescamps werden die Teilnehmenden jeweils von 9.30 bis 16.00 Uhr betreut und absolvieren ein vielfältiges Sportprogramm. Ob Sportneuling oder Supertalent, alle Kids zwischen 6 und 15 Jahren (Jg. 2009 bis 2018) sind willkommen und werden entsprechend ihren Fähigkeiten gefördert. Doch nebst den individuellen Fortschritten stehen vor allem der Spass und die Freude an der Bewegung im Zentrum. Infos und Anmeldung zu weiteren Camps in der Region findet man unter www.mssports.ch.

Pressedienst

